

6. Newsletter – 05. Oktober 2020

Wir treffen uns auf der 29. Jahrestagung der DTG in Köln!

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

auch in diesem Jahr wird es auf der Jahrestagung der DTG eine Register-Präsenz Session geben, zu der wir Sie herzlich einladen möchten.

Am Freitag, den **16. Oktober von 15:30 – 16:30 Uhr im Congress-Saal 2** werden wir die Fortschritte des Deutschen Lebendspende Registers des letzten Jahres vorstellen. Welche Zentren bereits mit der Rekrutierung begonnen haben, wie viele Lebendspender ins Register aufgenommen werden konnten, welche Änderungen sich aufgrund der ersten Erfahrungen mit dem Register ergeben haben und welche Änderungen/Neuerungen sie in naher Zukunft erwarten werden, möchten wir persönlich mit ihnen auf der DTG besprechen.

Um das Register konstant verbessern und optimieren zu können, sind wir sehr daran interessiert ein Feedback über Ihre eigenen Erfahrungen mit dem Register zu erhalten. Wir möchten Ihnen daher die Möglichkeit geben z.B. in einer kurzen Präsentation (5 Min) die Erfahrungen oder Probleme Ihrer Klinik mit dem Register vorzustellen. Falls Sie diese Möglichkeit wahrnehmen möchten, geben Sie uns bitte bis zum 14. Oktober unter info@lebendspenderegister.de Bescheid.

Da unsere Register-Session erst jetzt mit ins Programm der DTG aufgenommen wurde, ist eine Teilnahme an der Session nach Rücksprache mit der Kongress Organisation K.I.T Group GmbH auch ohne vorherige online Registrierung zur Session möglich. Falls Sie noch nicht für die DTG registriert sind, können Sie das Lebendspende Register Meeting ganz einfach im Zuge des DTG Registrierungsprozesses auswählen. Um ungefähr abschätzen zu können, wie viele Teilnehmer wir begrüßen dürfen, bitten wir um eine kurze Mitteilung über Ihre Teilnahme unter info@lebendspenderegister.de.

Es wird ausreichend Zeit zur Diskussion und zum Erfahrungsaustausch mit unseren Mitarbeitern vom Monitoring, IT- und Projekt-Management geben.

Gerne können Sie uns auch jederzeit vorab kontaktieren, falls Sie Fragen oder Anmerkungen zum Register haben.

Natürlich werden die Corona-bedingten Abstands- und Hygieneregeln in enger Absprache mit der Kongressorganisation eingehalten.

Wir werden Sie auch zukünftig mittels des SOLKID-GNR-Newsletters über den aktuellen Stand des Lebendspende Registers informieren.

Wir freuen uns, Sie bald persönlich auf der DTG treffen zu können!

Bleiben Sie weiterhin gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Barbara Suwelack (PI)
Projektleiterin
Transplantationsnephrologie,
Medizinische Klinik D
UK Münster

Prof. Dr. Markus Burgmer (PI)
Klinik für Psychosomatik und
Psychotherapie
UK Münster

Prof. Dr. Martin Dugas (PI)
Institut für Medizinische Informatik
WWU Münster

Prof. Dr. Martina Koch (PI)
Klinik für Allgemein-, Viszeral- und
Transplantationschirurgie
UM Mainz

Prof. Dr. Claudia Sommerer (PI)
Nierenzentrum Heidelberg
Sektion Nephrologie
UK Heidelberg